
Meine Ersten Blüten 2012!

Beitrag von „Abendstille“ vom 4. April 2012, 10:17

Hallo Stefan,

jetzt willst Du uns aber verkohlen und zeigst uns Bilder vom letzten Jahr!;)
Wie machst Du das bloß, daß Du jetzt schon so viele schöne Blüten hast? Bestimmt hast Du 
Dein Gewächshaus seit Februar auf 20°C geheizt, bei meiner Fangri-La zeigen sich erst 3-4 mm-
Knospen! Die Schweiz scheint doch viel wärmer zu sein als unser gerade wieder mal kaltes 
Deutschland.

Viele Grüße

Volker

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1588-meine-ersten-bl%C3%BCten-
2012/&postID=13039#post13039
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